
O plano perfeito para
pessoas imperfeitas



 Não que já a tenha alcançado, ou que seja perfeito; mas

prossigo para alcançar aquilo para o que fui também preso por

Cristo Jesus Filipenses 3:12



Neste livro vamos refletir um pouco sobre a vinda de
Jesus cristo. 
O plano e o propósito de Deus através do nascimento,
vida, morte e ressurreição de Cristo.

Um plano perfeito de Deus para redenção de pecados
e salvação eterna a todos aqueles que o reconhecem
como o único Salvador,  filho de Deus.
Com esse plano perfeito, Deus de Israel se tornou
conhecido e acessível  a  todos no  mundo inteiro. 

Uma nova direção , uma nova forma clara de ter
acesso a Deus o todo poderoso.

Mas para você, reconhece-o como o filho de Deus?
Como o seu salvador ?

O considera importante? 
Ele te representa? 



Algumas perguntas me vêm a cabeça:

Qual plano de Deus para mim?
Como agradá-lo?
Estou fazendo o certo?
O que Ele espera de mim?
Quem  é Jesus na minha vida? 

Através da vida de Jesus e dos milagres realizados 
aqui na terra, sabemos que Ele é perfeito.
Muitos desses milagres realizados  Ele 
reflete em nossas vidas eternamente.



O que Jesus realizou:

Curou o cego  

⁵¹ E Jesus, falando, disse-lhe: Que queres que te faça? E o cego

lhe disse: Mestre, que eu tenha vista. ⁵² E Jesus lhe disse: Vai, a

tua fé te salvou. E logo viu, e seguiu a Jesus pelo caminho.

Marcos 10:51,52

 

¹⁸ E logo lhe caíram dos olhos como que umas escamas, e

recuperou a vista; e, levantando-se, foi batizado. Atos 9:18

Antes éramos cegos, não tínhamos conhecimento da verdade,

não enxergávamos e vivíamos escravos do  

pecado, mas com Cristo somos libertos desse mal ,

conhecemos e podemos percorrer  o caminho santo. 

Curou o paralítico 

Agora podemos andar no seu caminho de luz, 
no caminho santo. 
⁸ Jesus disse-lhe: Levanta-te, toma o teu leito, e anda. João 5:8



Temos uma luz que brilha o caminho,
 não tem tropeços, nem ciladas para aqueles que
andam nele por que Ele fala o caminho a andar.

Isaías 30: 21  E os teus ouvidos ouvirão a palavra do que está

por detrás de ti, dizendo: Este é o caminho, andai nele, sem vos

desviardes nem para a direita nem para a esquerda.

Curou o surdo /mudo 

Destampou nossos ouvidos para ouvir as boas novas 

acerca das sua promessas e da salvação.

Nos deu livre acesso para falarmos com Ele quando,

 onde e a hora que quiséssemos. 

³ Clama a mim, e responder-te-ei, e anunciar-te-ei coisas

grandes e firmes que não sabes. Jeremias 33:3

Curou os leprosos e feridos  

Jesus não é indiferente a sua dor, Ele cura e sara as
feridas do corpo e da alma. 



 Que possamos caminhar, clamando a Deus as curas e
os milagres que precisamos, tendo sempre a visão de
que Jesus nos quer totalmente curados para realizar
o seu Plano.

Acalmou tempestades     

Jesus está sempre atento as nossas fraquezas,
apesar da nossa falta de fé, Ele é fiel e misericordioso
para acalmar nossa tempestade 
e nos trazer a paz que precisamos.

Expulsou demônios  

 Tirou nos da escravidão, éramos imundos mas agora 

não mais sob a escravidão, somos filhos de Deus. 

 Digo porém que, enquanto o pecador  não reconhece Jesus

como salvador,  em nada difere de um escravo, embora possa

viver bem,  no entanto, ele está sujeito a guardiães e

administradores do mal,  até o tempo determinado por Deus. 

 



Porque também nós éramos noutro tempo insensatos,

desobedientes, extraviados, servindo a várias concupiscências e

deleites, vivendo em malícia e inveja, odiosos, odiando-nos uns

aos outros. Tito 3:3

¹ Estai, pois, firmes na liberdade com que Cristo nos libertou, e

não torneis a colocar-vos debaixo do jugo da servidão. Gálatas

5:1

 Ressuscitou mortos   

Estávamos condenado a morte eterna, mas ganhamos vida
eterna em Jesus, nos limpou, purificou, transformou e nos fez
de novo, nova criatura.

 Portanto esta é a condição atual do homem: “Mortos em

seus delitos e pecados”. Efésios 2.1.

Embora o pecado tenha nos afastado de Deus, Ele mesmo criou

o  plano de redenção para nos trazer de volta.

 



Jesus Cristo é a resposta de Deus para o pecado. 
Se antes o pecado nos distanciava do Criador, 
agora Jesus Cristo nos reconciliou com Ele.

 
¹⁷ Assim que, se alguém está em Cristo, nova criatura é; as

coisas velhas já passaram; eis que tudo se fez novo. 2 Coríntios

5:17

Alimentou   

No coração de Jesus jamais habitou a indiferença, 
sempre teve compaixão dos necessitados.
 A compaixão de Jesus pelo povo mostra a sua força de vontade
de estar próximo de nós e de nos salvar. 
Precisamos nos alimentar de Jesus e permitir que Ele seja o
alimento da nossa vida . Precisamos do alimento para nos dá a
vida, para que possamos sobreviver. 
Por Ele somos saciados corpo e alma.

 E Jesus lhes disse: Eu sou o pão da vida; aquele que vem a mim

não terá fome, e quem crê em mim nunca terá sede. João 6:35



Transformou água em vinho  

 O vinho é associado ao sangue de cristo, assim 
como o pão representa o corpo sagrado de Jesus.
O sangue de Cristo não somente redime os cristãos do
pecado e do castigo eterno, mas "purificará a nossa
consciência de atos que levam à morte, de modo que
sirvamos ao Deus vivo, glorificamos  e desfrutamos
para sempre Dele.

E, tomando o cálice, e dando graças, deu-lho, dizendo:
Bebei dele todos; 28 Porque isto é o meu sangue, o sangue
do novo testamento, que é derramado por muitos, para
remissão dos pecados.Mateus27/28

 Assim, Ele celebra antecipadamente a sua entrega, o
seu sacrifício de Cruz. “Pão e Vinho passam a ser não
só sinais, mas presença do Senhor Jesus que
alimenta, une, sustenta. 



Temos conhecimento e sabemos como Jesus
é perfeito. Enquanto Ele caminhava,   aqueles 
que o encontraram e creram Nele teve suas 
vidas transformadas pois clamaram, tocaram, 
seguiram, aprenderam da sua palavra. 
 Quando somos preenchido com a vida de 
Deus, tudo muda. Se você tiver Jesus como 
seu Senhor e Salvador, Ele lutará as suas 
guerras, Ele te ajudará a passar pelas provas, 
Ele te dirigirá à melhor solução, Ele curará 
o seu emocional e físico, Ele te dará uma visão 
muito além das coisas que você enxerga naturalmente
ao seu redor, Ele restaurará 
a sua alegria, Ele será a sua companhia, Ele
cumprirá as suas promessas, Ele te levantará, 
Ele ressuscitará os seus sonhos e sempre 
conduzirá você em vitória. 
 Nenhum ser humano, bem material, viagem ou
experiência fantástica oferece tanta plenitude 
quanto a presença de Deus em você.



Jesus fez, faz e representa tudo em nossas vidas isso
é fato, mas eu sempre me pergunto o que e sou para
Jesus, o que represento pra Ele.

Sou filho amado  em quem Ele tem prazer,
satisfação, ou aquele filho Pródigo que está sempre
aprontando, depois se arrepende e volta para os
braços do pai?

Aquele ganancioso  que dá valor e prioriza mais as
riquezas e bens do que a presença Dele.

Filho amoroso  que tenta ser segundo o coração de
Deus, compromissado , obediente e fiel.

Obediente aquele que conhece e obedece e em
nenhuma circunstância busca deuses estranhos ,
nem se curva as coisas pecaminosas desse mundo. 

O que estou sendo, fazendo e buscando para cumprir
o plano que  Jesus propôs, estou desejando e
cumprindo a sua vontade? 



“Os céus e a terra tomo, hoje, por testemunhas contra ti, que te
propus a vida e a morte, a bênção e a maldição; escolhe, pois, a
vida, para que vivas, tu e a tua descendência, amando o
SENHOR, teu Deus, dando ouvidos à sua voz e apegando-te a
ele; pois disto depende a tua vida e a tua longevidade; para que
habites na terra que o SENHOR, sob juramento, prometeu dar a
teus pais, Abraão, Isaque e Jacó” (Deuteronômio 30:19, 20).

A verdadeira religião consiste em receber Jesus no
coração e  viver amando o Senhor, dando ouvidos à Sua
voz, apegando-se a Ele, tendo-o como o principal em
sua vida. 

Qual a sua escolha hoje? 

Jesus é tão bom, tão amoroso, se importa tanto com
os seus , que quando Ele  ressuscitou, Ele não foi
atrás daqueles que o torturam, daqueles que
zombaram Dele, que machucaram, cuspiram e o
condenaram, não, não foi.



Ele foi ao encontro daqueles que eram seus, aqueles
que Ele tinha amado, ensinado e estado com eles em
amor, assim quando  voltar,  vai ser do mesmo jeito,
Ele virá para aqueles que o esperam em obediência e
amor.

Está preparado para recebê-lo?

“Prossigo para o alvo, para o prêmio da soberana vocação de

Deus em Cristo Jesus.” (colossenses3:14)

É comum ouvir as pessoas dizerem  que  colocam 
Deus em primeiro lugar,  ou aconselhar outros a
terem certeza de que Deus esteja em primeiro lugar
em suas vidas, corre o risco até de se tornar um
clichê cristão. Mas não há nada de banal na ideia de
colocar Deus em primeiro lugar; 
na verdade, é completamente bíblico. 
 Todo mundo tem prioridades. 
Organizamos nossos horários, orçamentos e
relacionamentos de acordo com a importância de cada
um. 



Colocar Deus em primeiro lugar significa que damos a
Ele prioridade máxima sobre todo o resto. 

Ele é a figura principal em nossas vidas e central em
tudo o que fazemos e pensamos.
Quando escolhemos colocar Deus em primeiro lugar,
determinamos que Ele é mais importante do que
qualquer outra pessoa, a Sua Palavra é mais valiosa
do que qualquer outra mensagem e a Sua vontade é
mais importante do que qualquer outro imperativo.

 Colocar Deus em primeiro lugar significa que
guardamos o maior mandamento: “Ame o Senhor, seu
Deus, de todo o seu coração, de toda a sua alma e de
todo o seu entendimento” (Mateus 22:37). 
Em outras palavras, estamos totalmente investidos
em nosso relacionamento com Deus. 

Respondeu Jesus: " 'Ame o Senhor, o seu Deus de todo o seu

coração, de toda a sua alma e de todo o seu entendimento'.

Mateus 22:37



Como posso manter o foco em Cristo? 

 Em nosso mundo acelerado e sempre atrás de
prazeres, é fácil ficar preso na rotina diária, 
distrair-se e perder de vista o nosso verdadeiro
propósito na vida, a adoração e o amor de Deus.

No entanto, somos instruídos a correr a nossa corrida
com os olhos voltados para Cristo:

  Corramos, com perseverança, a carreira que nos está
proposta, olhando firmemente para o Autor e Consumador da
fé, Jesus” Hebreus 12:1-2.

 Como podemos resistir ao fascínio do mundo e
manter o nosso foco onde pertence, em Cristo?

 Focar significa direcionar a atenção ou 
concentrar-se em algo. 



Se estivermos focados em Cristo, então Ele tem a
nossa atenção; estamos nos concentrando
 nEle e em Sua palavra; Ele ocupa nossa mente. 

Jesus é a cabeça do corpo, nosso corpo. 

¹⁸ E ele é a cabeça do corpo, da igreja; é o princípio e o

primogênito dentre os mortos, para que em tudo tenha a

preeminência. Colossenses 1:18

 
Por direito, Ele deveria ser o nosso foco. 

¹ Portanto, se já ressuscitastes com Cristo, buscai as coisas

que são de cima, onde Cristo está assentado à destra de Deus. ²

Pensai nas coisas que são de cima, e não nas que

 são da terra; ³ Porque já estais mortos, e a vossa vida está

escondida com Cristo em Deus. ⁴ Quando Cristo, que é a nossa

vida, se manifestar, então também vós vos manifestareis com

ele em glória. Colossenses 3:1-4



Nosso modelo supremo de formação de caráter é
nosso Senhor Jesus Cristo, Ele nos ensina a aplicar,
viver e frutificar em tudo.
 Para tal, devemos sempre: conhecê-lo, 
submeter-se ao seu senhorio, ter uma
obediência irrestrita e negar a si mesmo. 
Que possamos caminhar moldando nosso caráter de
glória em glória, como um aroma suave subindo à
presença de Deus, um verdadeiro meio de adoração.

¹⁸ Mas todos nós, com rosto descoberto, refletindo como um

espelho a glória do Senhor, somos transformados de glória em

glória na mesma imagem, como pelo Espírito do Senhor. 2

Coríntios 3:18

O PAI e O FILHO são nossa maior riqueza.

 Por isso o principal  foco que devemos ter em nossa
vida  são as coisas do alto: 

Deus, jesus cristo. 



Vou contar a lustração do tigre distraído 
Um tigre faminto começou a rastrear o cheiro de um
cervo. 
Enquanto ele seguia o cervo, ele encontrou o cheiro de
um coelho. 
Ele se virou e foi atrás do coelho. 
Então ele foi distraído pelo cheiro de um rato e
começou a segui-lo. 
Ele finalmente chegou ao buraco no qual o rato havia
desaparecido. 
Ele terminou o dia com mais fome do que quando
começou. 
Esta fábula ilustra como muitos passam suas vidas
distraídos com isso ou aquilo, e no final do dia eles
realizaram pouco. 

¹³ Irmãos, quanto a mim, não julgo que o haja alcançado; mas

uma coisa faço, e é que, esquecendo-me das coisas que atrás

ficam, e avançando para as que estão diante de mim, ¹⁴ Prossigo

para o alvo, pelo prêmio da soberana vocação de Deus em

Cristo Jesus. Filipenses 3:13,14

 
 



Paulo disse “uma coisa que eu faço” 
Não “cem coisas eu começo” ou “uma dúzia de coisas
eu tento”, mas “uma coisa eu faço” 

Paulo diz que está colocando toda a sua energia em
uma coisa “pressionando em direção ao alvo”

²⁰ Mas ajuntai tesouros no céu, onde nem a traça nem a

ferrugem consomem, e onde os ladrões não minam nem

roubam. ²¹ Porque onde estiver o vosso tesouro, aí estará

também o vosso coração. ²² A candeia do corpo são os olhos;

de sorte que, se os teus olhos forem bons, todo o teu corpo

terá luz; ²³ Se, porém, os teus olhos forem maus, o teu corpo

será tenebroso. Se, portanto, a luz que em ti há são trevas,

quão grandes serão tais trevas! Mateus 6:20-23

 

Pra finalizar esse livro quero deixar aqui mais uma ilustração,

gosto demais delas, porque  nos ajuda 

a lembrar em algum momento das nossas vidas. 



Conta a lenda que certa mulher pobre com uma
criança no colo passou diante de uma caverna e
escutou uma voz misteriosa que lá dentro lhe dizia:
"Entre e apanhe tudo o que você desejar, mas não se
esqueça do principal. 
Lembre-se, porém, de uma coisa: Depois que
 você sair, a porta se fechará para sempre 
Portanto, aproveite a oportunidade, mas não se
esqueça do principal...
" A mulher entrou na caverna e encontrou 
muitas riquezas. Fascinada pelo ouro e 
pelas joias, colocou a criança no chão e 
começou a juntar, ansiosamente, tudo o que 
podia no seu avental. 
A voz misteriosa falou novamente: "Você agora só tem
oito minutos.
" Esgotados os oito minutos, a mulher, 
carregada de ouro e pedras preciosas, 
correu para fora da caverna e a porta se fechou... 



Lembrou-se, então, que a criança lá ficara 
e a porta estava fechada para sempre! 
A riqueza durou pouco e o desespero, sempre...
 O mesmo acontece, por vezes, conosco. 

Temos uns oitenta anos para viver neste mundo,
 e uma voz sempre nos adverte: "
Não se esqueça do principal!"
 E o principal são os valores espirituais, 
a vida, as amizades, o amor! 
Mas a ganância, a riqueza, 
os prazeres materiais nos fascinam tanto que 
o principal vai ficando sempre de lado...
Assim, esgotamos o nosso tempo aqui e 
deixamos de lado o essencial: os tesouros da alma!
Que jamais nos esqueçamos de que a vida 
neste mundo passa breve e que a morte 
chega de inesperado. 
E, quando a porta desta vida se fechar para nós,
 de nada valerão as lamentações.



2 Coríntios 13:14   Que a graça do nosso Senhor Jesus Cristo, o

amor de Deus e a comunhão do Espírito Santo sejam com

todos vocês. 

Deus abençoe

                                                                                      Eva Sousa


